

Motto „Zeit zu zweit“

Angebot der Kreuzkirchengemeinde

LÜDENSCHIED ■ „Zeit zu Zweit“ ist ab der kommenden Woche das Motto im Gemeindehaus der evangelischen Kreuzkirchengemeinde an der Worthstraße. Dann beginnt eine neue Runde des Eheurses der Gemeinde. Paare sind bis Ende November jeweils freitags ab 19.30 Uhr zu sieben Abenden mit verschiedenen Themenschwerpunkten eingeladen. Los geht es am 9. September mit dem Thema „Ehe ist... tragfähige Fundamente bauen“.

Zu Beginn eines jeden Abends gibt es Snacks und Fingerfood bei Kerzenlicht. Danach wird ein Vortrag über DVD eingespielt, dessen Anregungen die Partner dann im Gespräch unter vier Augen vertiefen können. „Es finden keine Gruppendiskussionen statt und niemand wird aufgefordert, mit Dritten über Persönliches zu sprechen“, betonen die Organisatoren. Sie vergleichen die selbst reflektierende Arbeit

an einer Partnerschaft mit regelmäßigen Inspektionen an einem Auto oder dem Training von Sportlern: „Die größten Erfolge werden durch Übung, Ausbildung und Engagement erreicht.“ Eine starke, liebevolle und lebenslange Beziehung gelinge nicht durch Zufall. Es brauche Zeit und Engagement, den Spaß und die Romantik am Leben zur erhalten.

Der Kostenbeitrag für den Ehekurs beträgt pro Paar 70 Euro. Darin enthalten sind zwei Teilnehmerhefte, sowie Imbiss und Getränke an jedem Abend.

Um besser planen zu können, bitten die Organisatoren um möglichst frühe Anmeldung. Entweder über den Anmeldeflyer unter www.kreuzkirche-online.de, telefonisch unter 0 23 51 / 9 81 08 03 oder per E-Mail an Jutta.Kleine@online.de. Wer noch unentschlossen ist, könne aber auch spontan am ersten Abend reinschauen, heißt es in der Einladung. ■ gör